
Ihren Ausweis 
oder 
Pass mit Melde-Bescheinigung

Sie haben ein kleines Einkommen?
Sie bekommen keine Sozial - Leistungen?

Bringen Sie den Brief mit 
über ihr Einkommen.

Bringen Sie den Brief mit
über ihre Miete.

Wenn Sie Sozial-Leistungen erhalten:
den aktuellen Bescheid,

zum Beispiel:

vom Jobcenter

vom Sozialamt

vom Amt für Grund-Sicherung

vom Wohn-Geld-Amt

vom BAFöG-Amt

vom Amt für BAB 
(Bundes-Ausbildungs-Beihilfe)

vom Kinder-Zuschlag
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     Diese Papiere brauchen Sie:Das müssen Sie tun:

Sie gehen zu Ihrer Frauen - Ärztin. 

Sie bekommen ein Rezept
oder
die Ärztin schreibt auf,
was die Verhütung kostet.
Das ist ein Kosten-Voranschlag.

Sie telefonieren mit dem
 
Familien-Planungs-Zentrum 

oder mit der 

profamilia

Sie machen einen Termin.

Sie nehmen zum Termin Ihre Papiere mit.

Ihre Beraterin prüft Ihre Papiere.

Es ist alles in Ordnung?

Sie gibt Ihnen einen Brief.
Das ist die
Bewilligung der Kosten - Übernahme.

Mit diesem Brief gehen Sie zur APOTHEKE
oder
zu Ihrer Ärztin.

Sie bekommen Ihr Verhütungs - Mittel.
Das Verhütungs-Mittel kostet nichts.
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Information
in einfacher Sprache

Kosten- Übernahme
Verhütung

Für wen?

Sie haben eine Melde - Adresse
in Hamburg.

Sie haben wenig Geld.

Sie haben ein Rezept vom Arzt 
oder der Ärztin.

Sie sind stark belastet.

Sie sind mindestens 22 Jahre alt.

Wer kann helfen?

Familien Planungs Zentrum Hamburg

Bei der Johanniskirche 20
22767 Hamburg

www.familienplanungszentrum.de

040. 43 92 822 

Montag, Mittwoch, Donnerstag, Freitag: 
10 – 13 Uhr 
Dienstag, Donnerstag 16 – 18 Uhr

pro familia

Seewartenstraße 10, Haus 1
20459 Hamburg

www.profamilia-hamburg.de

040. 30 99 74 91  0

Montag, Dienstag, Donnerstag 10 – 14 Uhr
Mittwoch 14 – 16 Uhr 
Freitag 10 – 12 Uhr


